

Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

"2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses"

Saltillo, Coahuila a Octubre 13, 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

VISITA RELATORA PARA LOS DERECHOS DE LA NIÑEZ DE LA CIDH LA CDHEC

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza recibió la visita de Rosa María Ortíz, Relatora para los Derechos de la Niñez de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

En charla con el Ombudsman de Coahuila, Doctor Xavier Díez de Urdanivia Fernández, intercambiaron opiniones sobre el estado que guarda la niñez coahuilense en general y frente a temas como acoso escolar y migración.

Rosa María Ortíz aprobó y elogió los programas que la Secretaría Ejecutiva de esta comisión desarrolla a través de las áreas de capacitación e inclusión para promover entre la comunidad infantil el conocimiento de los derechos humanos y fomentar su respeto.

La Relatora para los Derechos de la Niñez de la CIDH dijo que "trabajar la cultura con enfoque de derecho, era trabajar la inclusión y la diversidad para construir una sociedad pluralista".

Xavier Díez de Urdanivia Fernández aseguró que uno de los propósitos de la CDHEC es crear políticas públicas institucionales de largo plazo en materia de derechos humanos que garanticen y afiancen la cultura del respeto de los mismos.

CDHEC
